



**GARDA MEDIA**

# Hadirkan Kemenkes RI, Hasnah Syam Gelar Sosialisasi Germas di Palie

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GARDAMEDIA.ID](https://BARRU.GARDAMEDIA.ID)

Oct 10, 2022 - 12:43



*Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., saat membuka sosialisasi Germas di Palie, Desa Madello, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru*

BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., menyelenggarakan sosialisasi gerakan masyarakat sehat (Germas) Protokol Kesehatan (Prokes) dalam pencegahan Covid19, bersama Kementerian Kesehatan (Kemenkes) RI melalui Politeknik Kesehatan (Poltekkes) Makassar.

Sosialisasi Germas yang bertemakan "Implementasi Prokes dan Peningkatan Status Imun di Masa Pandemi Covid-19" digelar di Palie, Desa Madello, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, pada Senin (10/10/2022).



Hadir dalam sosialisasi tersebut, Direktur Poltekkes Makassar Dr. Ir. H. Agustian IPA, M.Kes., Kadis Kesehatan Barru dr. Amis Rifai selaku pemateri, Camat Balusu, Kapus Madello dan Puluhan warga Palie sebagai peserta sosialisasi yang didominasi oleh para ibu-ibu.

Dalam sambutannya, Hasnah Syam mengatakan, walaupun dimasa pandemi saat ini sudah diberi kelonggaran akan tetapi masyarakat harus senantiasa tetap menerapkan perilaku hidup sehat dan tetap menjaga protokol kesehatan.

"Mencegah berbagai masalah kesehatan dapat kita atasi melalui beberapa pola hidup sehat diantaranya, melakukan aktivitas fisik, makan buah dan sayur, tidak merokok, tidak mengkomsumsi minuman beralkohol, melakukan cek kesehatan secara berkala utamanya bagi lansia, menjaga kebersihan lingkungan jamban", Jelas Hasnah Syam.



Menurut Hasnah yang juga Ketua PKK Barru, banyaknya masyarakat yang sudah tidak menggunakan masker, Dinas kesehatan perlu melakukan edukasi kembali kepada masyarakat bahwa walaupun sudah diberikan kelonggaran bukan berarti kita sudah bebas dari covid 19 dan masih harus menjaga protokol kesehatan.

Dikatakan bahwa, persentase di Barru vaksin 2 baru mencapai 70% sedangkan vaksin3 (booster) masih sangat rendah, berbeda pada saat vaksin 1 mencapai lebih 90% karena semua stakeholder bergerak.

"Kami harap dukungan dari semua stakeholder terkait vaksinasi, karena capaian vaksin booster di Barru masih sangat rendah", pinta Hasnah Syam.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan dr. Amis Rifai mengucapkan terima kasih kepada Anggota DPR RI Fraksi Nasdem yang telah membawa aspirasinya ke Kab. Barru melalui sosialisasi Germas bersama Kemenkes sehingga Germas dipandang perlu digiatkan ditengah-tengah masyarakat.

"Terima kasih kepada Ibu Anggota DPR RI Hj. Hasnah Syam yang telah melaksanakan sosialisasi ini bersama Kemenkes sehingga tau apa itu Germas. Masyarakat tetap harus menerapkan pola hidup sehat agar imunitas terjaga, protokol kesehatan selalu diterapkan serta menyukseskan program vaksinasi", ungkapinya.

"Saya juga berharap melalui kegiatan ini para peserta membantu memberikan edukasi kepada masyarakat lainnya tentang apa itu Germas", tandas Amis Rifai.

(Ahkam)